



Les doutes sur la tenue de la prochaine Coupe d'Afrique des Nations (CAN) au Cameroun sont dissipés. La prochaine CAN se jouera comme prévu au pays de Paul BIYA en janvier 2022. Les assurances ont été données par le secrétaire général de la Confédération africaine de football (CAF) en fin de séjour en terre camerounaise, et après des rumeurs sur les réseaux sociaux d'un nouveau retrait du tournoi au pays hôte.

« La CAN sera organisée dans ce magnifique pays au mois de janvier 2022. C'est clair », a affirmé Véron Mosengo-Omba, secrétaire général de la CAF, lors d'une conférence de presse organisée au terme d'une visite de quarante-huit heures au Cameroun. « Je ne veux plus répéter ça », a-t-il martelé.

#### « Le travail avance très bien »

« J'ai eu des réunions de travail avec le ministre des Sports et le 4<sup>e</sup> vice-président de la CAF. Réunions très encourageantes parce que le président de la CAF, Patrice Motsepe, et le Comité exécutif sont satisfaits du travail d'organisation pour qu'on puisse avoir au Cameroun la meilleure CAN jamais organisée. Le travail avance très bien. Bien sûr, rien n'est parfait. Il y a quelques réglages à faire et nous sommes venus parler de ça. Nous venons même d'ouvrir les bureaux de la CAF. Cela marque les bonnes relations entre les autorités publiques, la Fécafoot et la CAF.

Ça montre qu'on veut vraiment aller de l'avant tous ensemble. J'ai visité le stade d'Olembe

qui est au niveau de la Coupe du monde. Je voudrais remercier le président de la République et son peuple car ils ont consenti des efforts énormes. Ces efforts ne sont pas seulement pour les Camerounais mais pour toute l'Afrique. Nous devons parler de ces infrastructures. Et vous allez voir que pendant la CAN, ce sera une fierté pas seulement au niveau de l'Afrique, mais aussi du monde parce que la qualité des infrastructures est incroyable. Magnifique », a-t-il déclaré.

La CAN se jouera du 9 janvier au 6 février 2022. Initialement prévu en juin, le tirage au sort des poules a été reporté en raison de « *problèmes logistiques liés au Covid-19* » au mois d'août, mais la date précise reste à déterminer, selon Narcisse Mouelle Kombi, ministre camerounais de sports.